

Le 23 novembre 1753, son beau-père, Henry Hiché, procureur du Roi de la Prévôté de Québec, réussissait à le faire nommer son substitut pour le remplacer en cas de récusation, maladie, absence, etc. L'année suivante, le 1er avril 1754, M. Perthuis succédait à M. Hiché dans sa charge de procureur du Roi de la Prévôté. Quelques jours plus tard, le 18 avril 1754,

I

Joseph-Henri Perthuis

Né à Québec le 19 mars 1744.
Décédé au même endroit le 26 mars 1744.

II

Roch-Joseph Perthuis

Né à Québec le 10 mai 1745.
Décédé au même endroit le 12 juin 1745.

III

Charles-Ignace-Eustache Perthuis

Né à Québec le 16 novembre 1746.
Décédé en France.

IV

Marie-Anne-Madeleine-Charlotte Perthuis

Née à Québec le 22 mai 1748.
Décédée au même endroit le 4 septembre 1748.

V

Madeleine-Joseph Perthuis

Née à Québec le 6 novembre 1749.
Décédée en France.